

**SPATENSTICH FÜR DAS BIOMASSE-HEIZKRAFTWERK**

# Kolbe: „Zukunftsweisender Schritt“

„Mit dem heutigen Spatenstich geht die Gemeinde Karlsfeld einen zukunftsweisenden Schritt“, erklärt Bürgermeister Michael Kolbe. In der Nibelungenstraße, westlich der Manchner Straße, entsteht ein Biomasse-Heizkraftwerk.

VON REGINA PETER

**Karlsfeld** – Die Inbetriebnahme der Wärmeversorgung soll noch bis Herbst 2010, die Stromversorgung bis Anfang 2011 fertiggestellt werden. Das Projekt Neue-Energien-Karlsfeld wirkt nicht nur der fortschreitenden Klimaerwärmung entgegen, sondern si-



So soll das neue Heizkraftwerk einmal aussehen.

chert der Gemeinde trotz immer weiter ansteigender Energiepreise eine gesicherte Heiz- und Stromversorgung. Die Heizzentrale wird mit

Holzchipschipseln betrieben. „Das Geld für den Brennstoff wird nicht für Erdgas oder Heizöl ausgeben, sondern fließt in die heim-



Auf die Schaufel fertig. los: Spatenstich in der Nibelungenstraße.

liche Wirtschaft“, berichtet Kolbe weiter. Zudem wird ein gener Baumschnitt verfeuert. Rund 18 Millionen Euro kostet das Energiesystem. Langfristig gesehen profitiert die Gemeinde Karlsfeld mit dem Projekt aufgrund der hohen Energieausbeute auf finanzieller sowie wirtschaftlicher Ebene. „Das Biomasse-Heizkraftwerk wird hier ein Zeichen setzen“, betont Kolbe. „Ein Meilenstein zum Thema Energieversorgung.“

FOTO: HANSEN/ARND KUPRESS